

Bei Mercedes-Benz do Brasil läuft zweimillionstes Nutzfahrzeug vom Band

57 Jahre nach Eröffnung des Standortes ist bei Mercedes-Benz do Brasil das zweimillionste lokal produzierte Nutzfahrzeug vom Band gerollt. Die Zahl setzt sich aus rund 1,4 Millionen Lastkraftwagen sowie 600 000 Bussen beziehungsweise Busfahrgestellen zusammen. Sie untermauert zugleich die bedeutende Stellung des latein-amerikanischen Landes im globalen Entwicklungs- und Produktionsverbund von Daimler Trucks und Daimler Buses.

Die Weichen für dieses Wachstum hat Mercedes-Benz do Brasil bereits frühzeitig gestellt. Allein für den Zeitraum von 2010 bis 2013 wurden über 1,5 Milliarden brasilianische Real (etwa 540 Millionen Euro) investiert, um die Produktionskapazitäten zu erhöhen, neue Motorenfertigungslinien aufzubauen und Produkte sowie Zukunftstechnologien zu entwickeln. Auf diesen Investitionen aufbauend, wird die neue Führung um Philipp Schiemer als Chief Executive Officer (CEO) und Wolfgang Hänle als Chief Operating Officer (COO) den Erfolg von Mercedes-Benz do Brasil langfristig absichern.
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Bei Mercedes-Benz do Brasil läuft zweimillionstes Nutzfahrzeug vom Band“: Bei Mercedes-Benz do Brasil rollt das zweimillionste lokal produzierte Nutzfahrzeug vom Band.